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※個人名については、個人情報保護のため略称にて表記 
ビーバー隊ニュース 
◇７月３日「かき氷を食べよう」は２１世紀の森と広場での集会でした。と

にかく暑いので熱中症にならないよう、皆でかき氷を作って食べる集会で

す。まずは広場の小川で笹船を作ってみんなで競争。大きな笹、小さな笹で

船を作りました。そして懐かしい竹で作った水鉄砲、副長が用意してくれ

た的に向かって「シュウー」と、なかなか難しいのですが全員的に命中でし

た。続いて、遊んで熱くなった身体をイチゴとマンゴーのシロップのかき
氷で冷やします。何故かマンゴーが人気でした。最後は前回好評だったシ

ャボン玉。副長が作った特性シャボン玉液ででっかいシャボン玉ができま

した。 

◇７月１０日は「松戸・鎌ヶ谷地区ビーバー祭り」でした。松戸・鎌ヶ谷地

区の全ビーバースカウトが集まり、５つのゲームコーナーを回りお友達を

たくさん作りました。黒妖怪なんて怖い妖怪も出て来て、泣いちゃうビー

バーも居ましたが、楽しいビーバー祭りになりました。 

◇８月は森でアイスクリーム作りに挑戦！そして夏のデイキャンプを予定
しています。８月もビーバーは暑さに負けず元気に遊びます。 

ベンチャー隊ニュース 

◇ベンチャー隊では、７月１６日～１７日の松戸１団との合同キャンプに、

上班及び隊付で松宮スカウトと植松スカウトが参加しました。植松スカウ

トが良い発言をしたので、松戸１団の若生隊長にお褒めの言葉を頂きまし

た。 
◇７月２４日の天満宮の夏祭りに松宮スカウトが奉仕参加、７月３０日の

カブキャンプの営火に植松スカウトが奉仕参加をし、ビスタを披露してく

れました。 

◇次回隊会議の日程は未定ですが、来年度の年間プログラム決めや議長交

代などを予定しています。まだまだ暑い日が続きますが、熱中症と感染症

に気をつけて有意義な夏休みを過ごして下さい。 

ローバー隊ニュース 

◇ＲＳ隊は倉岡スカウトが、２１ＣＣの運営側の奉仕に参加予定でしたが、

２１ＣＣが中止となってしまい、倉岡スカウトの活躍が見られず大変残念

です。次回の活躍に期待します。 

団関係ニュース 

◇新型コロナの感染が再度拡大し、松戸市でも毎日数百人の感染者が出て

います。この影響で久し振りの千葉県キャンポリー２１ＣＣも中止せざる

を得ない事となり、ボーイ隊諸君もがっかりした事と思います。２１ＣＣ

の開催を強行してコロナ感染が発生したとなれば大きな問題となり、スカ

ウト活動への風当りが強くなってしまいますので、県連としても苦渋の選
択であったと推察します。スカウト及び育成会員全員の健康を守るため、

感染防止対策については引き続きしっかりお願い致します。 

 

◇７月９日(土)に合同団会議・団委員会を開催。 

 ☆活動報告・予定が承認された。 

 

◇７月９日(土)「４０周年記念団キャンプ」検討実施 

 出席の委員数は少数でしたが、「４０周年記念団キャンプ」に実施につい

て意見交換をいたしました。 

 【方向性の結論】 

 ①スカウト達の受験勉強の終了した参加しやすい日曜日の時期を選ぶ 
 ②基本的に「1 日開催」とする＋前夜祭も考慮 

 ③保護者達が参加し易い場所である「鎌ヶ谷キャンプ場」が良い 

 

◇新地区名称について 

 松戸地区は鎌ヶ谷と別れ２０２３年４月より「Ⅽ地区」に所属 

  「Ⅽ地区」＝東葛地区＋北総地区＋松戸 ➡ 名称「かわかぜ地区」に 

 

◇６月２６日～８月７日(日)ＢＶＳ隊 見学 

 地区募集行事開催時に申し込みされたご家族が継続的にＢＶＳ隊の活動

へ見学されています。スカウト活動経験を楽しんで頂ければと思います。 

カブ隊ニュース 
◇７月１０日は鎌ヶ谷野営場で集会を行いました。始めにカブキャンプに
向けスタンツの話し合いです。あらすじや役割、セリフなどについて組毎

に話し合いました。どんなスタンツに仕上がるのか楽しみです。モルック

で競い合った後、お馴染みのカートンドッグを作って食べました。 

◇７月２４日は貝の花第２公園の夏祭りに参加しました。八ヶ崎天満宮の

夏祭りなので、まずは天満宮へお参りです。小さいけれど立派なお社でし

た。公園では、松戸８団育成会が行っていた輪投げゲームに参加しました。

スカウトクラブの渡部さんから差し入れていただいたジュース、全員でお

礼を言いました。久々のお祭りの雰囲気に触れて、スカウトだけてなく、夏
祭りに来ていた人達もとても楽しそうでした。 

◇７月２９～３１日はお待ちかね！カブキャンプ。２泊３日のキャンプは

３年ぶりです。今年のテーマは「勇士の剣を探しだせ」。八柱駅から電車と

バスを乗り継いで、千葉市少年自然の家に行きました。初日はデンカート

作りをし、夕食後は肝試しをしました。 

◇キャンプ２日目、午前中は伝説の勇士ヤマトタケルにまつわる神社を巡

るハイキング、午後はボルダリングをしました。そして夜の営火では各組

でスタンツを披露してくれました。何度も話し合い練習をしたスタンツの
成果はバッチリ。クレヨンしんちゃんに桃太郎、神様等々…いろんなキャ

ラクターが大暴れして盛り上がりました。営火を支援してくれた植松ベン

チャーと鈴木ベンチャー隊長、大変ありがとうございました。 

◇３日目はデンカートやモルックを使ったゲームを行い、各スカウトが「勇

士の剣」を手に入れ無事、松戸に帰ってきました。暑かったけど、とても思

い出深いキャンプを行えました。 

 
 

ボーイ隊ニュース 
◇コロナ感染者数急拡大のあおりを受け、２１ＣＣの開催が中止になりま

した。この日に向けて準備や訓練をしてきましたが、残念ですね。楽しみに

していたスカウト達には申し訳ないですが、次の機会があります。 

◇７月のボーイ隊は、２日松８野営場にて１泊キャンプをしました。２１

ＣＣを想定したスケジュールでやりました。メスティンでパンも焼きまし
たね。 

◇１６日は松１野営場にて、松戸１団と合同キャンプをしました。雨が降

ったり止んだり、降りそうで降らなかったり、雨に翻弄され続けました。予

定していたスケジュールの半分もできず、ゆる～いキャンプとなりました。 

◇２４日は貝の花第二公園にて夏祭りのお手伝いをしました。炎天下の中、

輪投げゲームをする子供達の誘導にサポート。頑張っていましたね。 

◇３１日は２１ＣＣ中止の連絡を受けた後の最初の集会でした。本当は積

み込み備品の確認の予定でしたが、急遽変更して進級課目取得の集会に。
憎っくきコロナめ、コロナが落ち着いたら思いっきりキャンプしようね！ 

 

 

育成会ニュース 
◇７月２４日に夏祭りが行われました。８０名分の景品の用意が１１時過

ぎには全てなくなりました！皆様のご協力ありがとうございました。 

 (育成会から) 

 

◇体温に近い気温が続く今年の夏。みなさんキャンプはおもいっきり楽し

みましたか？まだもう少し夏休みは続きます。体調管理に気をつけて、思
う存分遊びましょう。あ、宿題も忘れずに！ 

  (スカウトクラブ 丸山浩二) 
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